



Stralsund
Austragungsort Jugend- Länderspiel
Deutschland : Dänemark
am 30.September 2017
und
Trainingsstätte für den Nationalkader
08.09. – 10.09.2017



Stralsund ist eine Stadt im Nordosten Deutschlands im südlichen Ostseeraum. Sie gehört zum Landesteil Vorpommern des Landes Mecklenburg-Vorpommern. Die Hansestadt liegt am Strelasund, einer Meerenge der Ostsee. Sie wird aufgrund ihrer Lage als „Tor zur Insel Rügen“ bezeichnet, mit dieser ist Stralsund über zwei Brücken verbunden.

Am 08. September 2017 reisten je 8 Spieler aus den Spielklassen männlich A/B und weiblichen A/B des Nationalkaders und der DBKV-Jugendvorstand nach Stralsund. Gegen 16:00 Uhr waren alle Teilnehmer vor Ort am Bahnhof und gingen gemeinsam zum Younior-Hotel Stralsund. Dort angekommen wurde die Zimmeraufteilung festgelegt und die Zimmerschlüssel wurden ausgegeben. Um 17:00 Uhr trafen sich alle im Gemeinschaftsraum. Mit einer Vorstellungsrunde begann dann der erste Tag. Kennenlernspiele wurden von Anke Neumann und Rainer Malz durchgeführt. Vor dem Abendessen um 19:00 Uhr wurden die Trainings-T-Shirt verteilt.

Der Samstag begann um 08:00 Uhr mit dem gemeinsamen Frühstück, um ca. 8:30 Uhr gingen alle zur Kegelhalle. In der Zeit von 9:15 -13:00 Uhr und von 13:45 – 18:00 Uhr wurden insgesamt 4 Durchgänge a 120 Wurf bei der B-Jugend gespielt. Die A-Jugend spielte 4 Durchgänge a 120 Wurf und 4 Durchgänge a 60 Wurf. Zwischendurch wurden von den einzelnen Spielerinnen und Spielern sowie Betreuer Einzelfotos gemacht. Nach dem Abendessen gingen wir wieder gemeinsam in die Unterkunft, um den Tag ausklingen zu lassen.

Am Sonntag fand das gemeinsame Frühstück um 07:45 statt. Zuvor durften alle Jugendlichen und Betreuer die Betten abziehen, Koffer packen und die Zimmer aufräumen. Danach ging es mit Gepäck wieder in die Kegelhalle. Nach einen „Probemarsch“ und Singen der Nationalhymne ging es wieder in die Vollen. Die Jugendlichen spielten je 4 Durchgänge a 60 Wurf, speziell die „Wackelkandidaten“ gegeneinander.

Nach Auswertung der Trainingsergebnisse wurde der Länderkader benannt. Wie schon in den letzten Jahren gab es auch diesmal enttäuschte Gesichter. Nun wurden noch die Mannschaftsfotos geschossen und nach dem Mittagsessen ging es dann um ca. 13:30 Uhr Richtung Bahnhof.

Petra Sander
Jugendpressewartin des DBKV